
■歓迎の挨拶

　国際ロータリー第２６２０地区第２分区岸本ガバナ

ー補佐のもと、インターシティー・ミーティング開催に

あたり、このように多くの分区内ロータリアンに参加し

ていただき、感激しております。ホストクラブ会長として、

一言歓迎のごあいさつを述べさせていただきます。

　本日は、特別来賓として、裾野市長大橋俊二様、ロータ

リー関係者として、ＲＩ第２６２０地区、道部秉ガバナー、

第１・第３分区ガバナー補佐、地区副幹事のご来賓の方々

には、公私ともご多用の折にもかかわらず、曲げて、この

ＩＭに華を添えていただき、心より感謝申し上げます。

　ありがとうございます。

　開催市ということで、裾野の紹介をさせていただきま

す。裾野市は五つの村が合併された市です。今から５６

年前の昭和２７年に、泉村と小泉村が合併して裾野町と

なり、昭和３１年に深良村が、翌３２年に富岡村と須山

村が裾野町に合併しました。そして昭和４６年市制施行

により、裾野市が誕生したのです。当時３万人前後だっ

た人口が、今では５万４千人を超えております。

　裾野市は、高齢化率が１５．３％と県内で一番低く、若

年層の多い市となっています。また、最近発表の県の統

計によりますと、平成１７年度県内の市町別住民一人当

たりの所得は、なんと裾野市が県内で一番の高所得だそ

うです。

  県民一人当たりの所得額は３３４万円に対し、裾野市

民一人当たりの平均所得額は５３４万円で、県民一人当

たりの平均を２００万円も上回っております。

 この要因となすのが、本日来賓としてお見えの、大橋市
長の指導力と決断力、そして東名高速道路のインターチ

ェンジがあることや、国道２４６号線が走り、産業経済の

発信地として、物流の要となっており、自動車産業を中心

に，市内の経済発展をもたらしております。

　因みに、市内の主な企業としては、トヨタの東富士研究

所・トヨタ車を製造している関東自動車工業・自動車部品

製造の矢崎総業や東海ゴム、そして三菱系企業として三

菱アルミニウムや旧三菱マロリー東富士製作所、さらに

はキヤノン研究所やヤクルト本社工場・不二家などがあ

ります。関東自動車工業と矢崎総業においては、生産工場

以外に、会社の中枢をなす本社機構や研究所までも、最近

裾野市に移転されました。

　また、観光面では、トラやライオン等を放し飼いしてい

る富士サファリパークや国内で一番早くオープンするス

キー場、そして遊園地として旧日本ランド、現在名［グリ

ンパ］やゴルフ場が４カ所もあり、市民の憩いの場となっ

ております。

　本日は、この全体会議のあとの記念講演として、地球温

暖化防止についてのご講演をいただくことになっており

ます。今、地球温暖化により、北極や南極の氷が溶けて海

面が上昇し、いくつかの島が水没してなくなりそうな話や、

氷河が溶けて洪水をもたらしているテレビを見ましたが、

今後私たちは「地球温暖化防止のために、何をしなければ

ならないのか」のお話を伺えるかと存じます。最後までご

静聴願います。
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　最後になりますが、本大会が実りある大会とするための

準備をしたつもりではございますが、いろいろとご不満や、

不行き届き、失礼がございましたら、ロータリアンの友情

に免じてご容赦願います。

　どうか最後までご協力いただき、ロータリアンの友情が

さらに深められ、思い出に残る大会になることをご期待申

し上げ、挨拶といたします。

２００７～２００８　７クラブ合同例会・Ｉ．Ｍ．
プログラム

〈第１部〉 全体会議　１３：１０～１４：１０

〈第２部〉　記念講演　　１４：２０～１５：３０

演題：地球温暖化と私たちのくらし

講師：静岡大学人文学部経済学科准教授・静岡県地球温暖化防止活動推進センター事務局長　水谷洋一氏

〈第３部〉　懇親会　　１５：４０～１６：４０
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山田 文章 様



日　時　平成２０年２月２日（土）　１２時３０分より

場　所　東レ総合研修センター

出席者　古屋　西原　澤田　兼子　保坂　野中　田中

　　　　中村　片野　大房　山本　山口　矢岸　山梨

　　　　鈴木　オブザーバー　　　

欠席者　渡邊　望月

記録者　鈴木政則

司会者　西原幹事

会　長　古屋会長挨拶

■審議事項

１．前期欠席届に対する効果結果の余剰金の使い道

　 について
　○山本氏より説明

　　３月９日　植林事業の昼食に使用したい・・・承認

２．例会欠席届の件

　○古屋会長より説明

　　昼・夜例会の欠席届は共に１０時までにグランド

　　ホテルに連絡する・・・承認　　

３．２０周年準備委員会　第１回の開催について

　○片野氏より説明

　　２月１５日　例会終了後　開催する・・・承認

４．せせらぎ三島　名前の件

　○大房氏より説明

　　三島市に聞いた所　せせらぎ三島を使用しても

　　問題ない・・・承認

５．ＲＩ意義ある業績賞の申請書類の件

　○古屋会長より説明

　　申請書を作成しましたので検討してください・・・承認

６．次年度ＩＭの件

　○中村氏より説明

　　日時　２００９年２月８日　日曜日

　　場所　東レ総合研修センター　・・・承認

７． クラブ細則変更の件
　○中村氏より説明

　　３月理事会で再度検討する・・・承認


